



## Hace poco más de un año.

Ya no se ve más por Veracruz, ahora que más problemas han aparecido, aquel diputado federal que anduvo paseando, grabando spots, sosteniendo reuniones con diversos sectores sociales y productivos, siempre, eso sí, poniendo cara de preocupación por lo que acontecía en el estado que, dice él, lo vio nacer en la ciudad de Minatitlán. El caso es que ya no viene. Y no viene porque ya no tiene la titularidad de la Mesa Directiva del Congreso de la Unión. Nos referimos al legislador, Sergio Carlos Gutiérrez Luna, quien realizó todo un año sabático por tierras veracruzanas, sin resolver nunca nada. Pero, he ahí el pero, hoy que muchos veracruzanos están, literal, con el agua hasta el cuello por las intensas lluvias que han azotado Veracruz, el señor no ha mandado ni siquiera una lata de sardinas; hoy que los balazos y no abrazos, están flagelando la sociedad veracruzana, el diputado federal no dice ni pio. Tal vez, porque es su deseo, pronto lo veamos más por Veracruz, haciendo solicitudes para alcanzar otro cargo político. Y las carreteras están destrozadas, pero, ha de decir: “pero si yo no soy ingeniero”, como dijera el clásico, hace algunos ayeres.

<http://www.proyectospoliticos.com.mx/colum/hace-poco-mas-de-un-ano/>